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307/J Anfrage 

der Abgeordneten Hab e r I ,Dipl.-Ing. Dr. Oskar W e i h s und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, 

betreffend eine bessere Sicherung gegen Hochwassergefahren beim Bau von 

Güterwegen. 
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Die verheerenden Hochwasserschäden·der,letztenWochen und Monate 

haben vor allem in Gebirgsgegenden gezeigt,daß große Schäden und Ver= 

murungen besonders wegen einer unsachgemäßen Bauweise von Güterwegen-aufge

treten sind. Vor allem kommt es immer wieder vor, .daß·Hänge angerissen und 

nicft ausreichend gesichert werden oder daß Material an gefährdeten 

Stellen abgelagert wird. 

Diese Schäden könnten wesentlich verringert werden, wenn beim Bau von 

Güterwegen bzw. von Forstaufschließungswegen für eine.entsprechende.Sicherung 

der Tal- und Hangseite gesorgt würde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Land- und Forstwirtschaft die nachstehende 

An fr a g e : 

Sind Sie bereit, im Rahmen der Vergabe.von Mitteln für Güterwege 

bzw. Forstaufschließungswege die Auflage zu.erteilen, daß diese - ohne 

damit Landeskompetenzen zu verletzen - nur mit einer entsprechenden Siche

rung der Tal- und Hangseite gebaut werden? 
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